

Lernen aus der Geschichte e.V.
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de>

**Der folgende Text ist auf dem Webportal
http://www.lernen-aus-der-geschichte.de veröffentlicht.**

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historisch-politischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989. Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historisch-politische Bildung in Europa an.

Consignas para una "evaluación alternativa del rendimiento"

Producción de un vídeo en reemplazo de un examen final en la asignatura Formación Cívica (escuela Voltaire, Potsdam)

1. Producción de una película educativa sobre el memorial levantado en el ex campo de concentración Auschwitz (unos 20 minutos de duración)

· Propuesta para el uso didáctico en una escuela secundaria (10º año)

· Exposición escrita de la película explicando las razones que determinaron su contenido y concepción.

· Presentación de una película en la conferencia de profesores el 5 de noviembre de 1997.

· Presentación de la película ante un 10º año seguida de debate/crítica de la película con un grupo de alumnos.

2 Producción de una película didáctica sobre el memorial del campo de concentración Sachsenhausen (duración aproximada: 20 minutos)

3 Producción de una documentación con fotos y textos sobre el memorial del campo de concentración Auschwitz